

**18/01/2026 Versiones Elevadas Avyakt 09/12/1975**

**La especialidad del grupo de mahavirs es su estado constante y concentrado.**

Un mahavir significa un alma especial. ¿Cuál es la especialidad del grupo de almas especiales? En el momento actual, la especialidad de las almas especiales debería ser que todos tengan un estado constante y concentrado al mismo tiempo, es decir, todos deberíais poder estabilizaros simultáneamente en un estado particular durante el tiempo que queráis. Haced que el dedo del pensamiento de todos sea colectivamente el mismo. Hasta que el grupo no tenga esta práctica, no podrá alcanzar el éxito.

Si ahora recibierais una orden de terminar con todos los pensamientos de desperdicio durante cinco minutos y estabilizaros en un estado constante y poderoso, ¿tenéis una práctica así? Que no sea que algunos se estabilicen en el estado de rumiar, algunos en tener una conversación de corazón a corazón y otros estén en un estado avyakt. Si recibís una orden de estabilizaros en el estado de la semilla y en su lugar empezáis a tener una conversación de corazón a corazón, eso no es obedecer una orden, ¿verdad? Solo cuando primero terminéis con todos los pensamientos de desperdicio, seréis capaces de practicar esto. El trastorno ocurre debido a los pensamientos de desperdicio. Por lo tanto, ¿qué poder en particular necesitáis para hacer poderoso y unido a vuestro grupo, a través del cual todos los pensamientos de desperdicio terminarán?

Para ello necesitáis fe y el poder de acomodar. El hilo para conectar al grupo es la fe. Incluso si alguien ha hecho algo erróneo, lo que haya hecho, según sus sanskares y el momento, fue significativo de acuerdo con el grupo. Hay beneficio donde sea que se realice una forma colectiva de servicio cuando avanzáis mientras veis los sanskares de los demás con vuestra visión misericordiosa y no manteniendo sus sanskares frente a vosotros. Solo podrá haber éxito cuando todos en el grupo tengan esa fe de unos hacia otros. No tengáis pensamientos de desperdicio de antemano. Algunas almas pueden incluso ser capaces de darse cuenta de sus propios errores, pero no difundirían esos errores por allí: en su lugar los fundirían en su interior. Si los demás difundieran el conocimiento de esos errores suyos, se sentirían mal por ello. De este modo, considerad el error de los demás como vuestro y no lo propaguéis. No creéis pensamientos de desperdicio sino que en cambio, acomodad sus errores. Haced que haya esa fe de unos hacia otros. Deberíais ser capaces de arreglar todo con el poder del amor. En términos mundanos, la gente no habla de cosas de su propio hogar con otros de afuera, porque eso solo trae una pérdida para su propio hogar. En un grupo, lo que haya hecho vuestro compañero, sin duda debe haber algún significado en ello. Incluso si ha hecho algo equivocado, aun así deberíais transformarlo. Interactuad unos con otros teniendo estos dos tipos de fe; solo entonces habrá éxito en el grupo. Para ello, necesitáis el poder de acomodar en un mayor grado. Tenéis que fundir los pensamientos de desperdicio. Nunca comparéis los sanskares del pasado con los del momento actual, es decir, no convirtáis el *pasado* en vuestro *presente*. Cuando mezcláis el *presente* con el *pasado* creáis una larga *cola* de pensamientos de desperdicio. Entonces, mientras exista esa *cola* de pensamientos de desperdicio, no puede haber un estado estable y unido en el grupo.

Considerar los errores de alguien más como propios es fortalecer al grupo. Esto solo ocurrirá cuando

tengáis fe unos hacia otros, la fe de provocar la transformación y dar beneficio.

Por lo tanto, definitivamente necesitáis el poder de acomodar. Todo lo que veáis o escuchéis, acomodad eso completamente en vuestro interior y luego tened la misma visión espiritual y sentimientos benevolentes. Para los que no tienen este conocimiento, decís que tenéis que elevar a los que os difaman. De forma similar, dentro del grupo también debéis tener misericordia los unos por los otros. Actualmente no tenéis demasiada misericordia, y por lo tanto, también falta la práctica del estado de la conciencia del alma.

Solo cuando haya tal grupo *poderoso* habrá éxito. Por el momento tenéis que invocar el éxito, pero más adelante el éxito se inclinará ante vosotros. Así como la naturaleza se vuelve vuestro sirviente en la edad de oro, de igual manera, el éxito también se inclinará ante vosotros. El éxito os invocará a todos vosotros. Ya que este conocimiento es tan elevado y tenéis un estado *poderoso*, el éxito no es gran cosa. Entonces, no es posible que aquellos que practican esto todo el tiempo no logren ese éxito. Así que, necesitáis este poder en el grupo. Cuando alguien diga algo, los demás deberían aceptarlo. No debéis *usar* el poder de afrontar en ningún grupo Brahmin; tenéis que *usar* este poder de afrontar para confrontar a Maya. Cuando *usáis* el poder de afrontar con la familia, el grupo no se vuelve *poderoso*. Incluso si algo no os gusta, aun así deberíais tener consideración unos por otros. No debéis *interrumpir* las ideas o palabras de alguien en ese momento. Por consiguiente, ahora tenéis que embeber el poder de acomodar.

Que el lenguaje que utilicéis en cualquier grupo de hijos Brahmin sea el de los sentimientos avyakt, como si los ángeles estuvieran hablando con los ángeles, las almas con las almas. No aceptéis en vuestros pensamientos los errores de nadie de los que hayáis oído hablar, y tampoco hagáis que los demás los acepten. Solo cuando tengáis tal *estado* podréis poner en práctica los deseos puros del Padre. Para ello, que haya un intercambio especial de los esfuerzos de cada uno, así como de las experiencias especiales de cada uno. Cuando sigan realizándose tales programas especiales de yoga, se avivarán las llamas de la destrucción. El fuego de la destrucción se iniciará con el fuego del yoga. Achcha.

**Bendición:** Que seáis alguien en ropa blanca en una luz blanca y os reveléis como una forma avyakt angelical mientras estáis en vuestra forma corporal.

Ahora el sonido se está difundiendo en todas partes: ¿quiénes son estas personas de blanco y de dónde han venido? Ahora revelaos como formas angelicales en todas partes. Esto se llama una forma de servicio *doble*. Así como hay nubes en todas partes, igualmente, surgid en todas partes en vuestra forma angelical. Donde sea que mire la gente, haced que solo vean ángeles. Sin embargo, esto ocurrirá solo cuando os desapeguéis de vuestro cuerpo y practiquéis viajar con vuestro cuerpo interior sutil y vuestra mente sea *poderosa*.

**Eslogan:** Para tener un derecho a todas las virtudes y todos los poderes, sed obedientes.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** En este mes avyakt, permaneced libres de las ataduras y experimentad el estado de liberación en la vida.

Así como el Padre es constantemente independiente, volveos como el Padre del mismo modo. BapDada ya no puede soportar ver a los hijos dependientes. Si no sois capaces de haceros independientes, si

vosotros mismos seguís cayendo debido a vuestras debilidades, entonces ¿cómo os volveréis transformadores del mundo? Ahora aumentad esta conciencia: yo soy un hijo autoridad todopoderosa. Entonces, teniendo esta conciencia fácilmente os liberaréis de todas las jaulas y os convertiréis en un pájaro volador.